

Das Elefantenrennen

Täglich finden auf Deutschlands Straßen Elefantenrennen statt. Hierbei handelt es sich jedoch keineswegs um eine beliebte Zirkusattraktion.

Jeden Tag werden Deutschlands Autofahrer Zeugen von Elefantenrennen. So schön die Vorstellung von großen Elefanten in Afrika ist, die mit ihren schweren Körpern ein Rennen laufen: In Deutschland sind Elefantenrennen alles andere als beliebt. Mit Elefanten sind in diesem Fall Lastkraftwagen, LKW, gemeint, die sich auf Autobahnen oder anderen mehrspurigen Straßen gegenseitig überholen. Der eine Lastkraftwagen ist dabei jedoch nicht viel schneller als der andere, sodass das Überholen sehr lange dauert. Wenn viel Verkehr auf den Straßen ist, sind solche Elefantenrennen besonders ärgerlich. Die schneller fahrenden Autos kommen nicht mehr an den LKW vorbei und es bilden sich Staus. Elefantenrennen sind in Deutschland verboten und werden bestraft.

Autorin: Tanja Vejvoda